

INSTITUTION DE
LAVIGNY



Agir pour la vie

C'est avec émotion que
la Direction, les collaborateurs ainsi
que les résidents des Studios Merisiers
vous annoncent le décès de

Stéphane MAEDER

survenu le 4 septembre 2014
à l'âge de 42 ans

«Je suis content de vous voir» disait-il.

Ton sens de l'humour, ton esprit rebelle ainsi que les nombreuses
marques d'affection que tu savais distribuer ici et là, resteront à jamais
gravés dans nos mémoires. Repose en paix.

La cérémonie religieuse aura lieu le
mercredi 10 septembre 2014 à 16 heures
en la chapelle de l'Institution de Lavigny.